

# Kinderferienprogramm 2000

## Auf den Spuren jüdischer Mitbürger



Der Heimat- und Kulturverein war am Mittwoch Gastgeber bei den Kinder-Ferien-Wochen der Kulsheimer Vereine und Gruppen. 65 Mädchen und Jungen kamen, um sich vom Programm überraschen zu lassen. Für die „Kids“ galt es, sich auf den Spuren der ehemaligen jüdischen Mitbürger in Kulsheim zu bewegen. Die Kinder erzählten zu Beginn, was sie über Juden wissen. Zusammen mit Alfred Bauch, einem profunden Kenner der Materie, und einer Anzahl Begleiterinnen vom Veranstalter machte sich die Schar auf einen Stadtrundgang unter besonderer Berücksichtigung der Lebensgewohnheiten der Kulsheimer Juden. Es gab eine Menge zu sehen wie das „Bärloch“ mit Resten der Stadtmauer, Reste des jüdischen Bades, die „Judengasse“ (Bild) mit der ehemaligen Synagoge und den Judenfriedhof. Bauch erzählte aus der Jahrhunderte langen Geschichte Kulsheimer Juden und erläuterte – auch mit Bildern – deren Lebensweise. Die Kinder konnten zwischendurch jüdische Speisen wie Mazzes probieren. Am Ende des informativen Nachmittags stärkte man sich in der „Düngerhalle“. hpw / Bild: Hans-Peter Wagner



### Aus dem Protokoll der Jahreshauptversammlung 2001

- **Kinderferienprogramm:**  
Am Kinderferienprogramm nahmen 69 Kinder teil. Die Kinder waren sehr interessiert und von Eltern und Großeltern kam viel positive Resonanz. Dank an alle Helferinnen und Helfer bei diesem Vorhaben.